



DE L'INFLUENCE
DE
L'ÉTUDE DE L'ARCHÉOLOGIE

au point de vue de l'Architecture

CONCOURS POUR LE PRIX BORDIN

De l'Institut (1899)

PROGRAMME DONNÉ PAR L'ACADÉMIE DES BEAUX-ARTS

De l'influence de l'étude de l'archéologie en général,
Et des avantages ou inconvénients qui peuvent, au point
de vue de l'architecture, être tirés des connaissances
que procure cette science.

Rechercher et indiquer, par des exemples, les conséquences
qu'elle a pu avoir, en France, sur les œuvres d'ar-
chitecture depuis le commencement du XIX^e siècle.
